

Neuauflage der Zeitung, um den Ausgaben zu erwidern.

4.12. 1882

Lokales und Provinzielles.

—ch. Mainz 4. December. Gestern Vormittag $\frac{1}{2}$ 9 Uhr traf S. R. H. der Großherzog in unserer Stadt ein, um sowohl hier, als auch in den benachbarten Gemeinden die Schäden des Hochwassers zu besichtigen. Herr Provinzialdirektor Kübler und Herr Oberbürgermeister Dr. DuMont geleiteten den hohen Herrn auf die Wallstraße, da man von dort aus das Überschwemmungsgebiet des Gartenfeldes und des Rheingaus am besten überblicken kann. S. R. Hoheit besuchte hierauf auch das Bezirksjochhaus in der Neustadt, wo viele der Überschwemmten untergebracht sind. Alsdann fuhr der Großherzog in Begleitung des Herrn Provinzialdirektors Kübler, des Herrn Ministerialrath Jaup und des Herrn Major Werner über Hechtsheim und Gaußhofen nach Bodenheim und Laubenheim. In beiden Gemeinden führten S. R. Hoheit und Gefolge durch die überschwemmten Straßen, wobei die Dörfer Bürgermeister die nötige Aufklärung gaben.